



Rindió protesta Eduardo Fernández Sigala como diputado federal

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, tomó protesta a Eduardo Fernández Sigala (Primera Circunscripción) como diputado federal e integrante de la LXV Legislatura. En votación económica, el Pleno avaló la licencia por tiempo indefinido del diputado Eliseo Compeán Fernández (PAN-Primera Circunscripción), para separarse del cargo en la LXV Legislatura. La diputada María Teresa Rosaura Ochoa Mejía (MC) solicitó retirar iniciativa que reforma el artículo 132 de la Ley Federal del Trabajo, la cual había sido turnada a la Comisión de Trabajo y Previsión Social.

<https://netnoticias.mx/estatal/rindio-protesta-eduardo-fernandez-sigala-como-diputado-federal/>